## **Harpo Vogelsang**Kandidatur für die Liste zur Europawahl

Landesverband Nordrhein-Westfalen



Liebe Genossinnen und Genossen,

Mein Name ist Harpo Vogelsang, ich bin 29 Jahre alt und Masterstudent des internationalen Rechts und der Menschenrechte. Seitdem ich denken kann, habe ich eine tiefe politische Leidenschaft. Diese manifestierte sich in meinem langjährigen Engagement bei der SJD die Falken. Im Verlauf meines Studiums habe ich mich auf Europarecht spezialisiert, insbesondere in den Bereichen Digitalisierung und KI. Ich bin fest davon überzeugt, dass es an der Zeit ist, dass diejenigen, die in einer digitalen Welt aufgewachsen sind, politische Verantwortung übernehmen.

Die aktuellen Entwicklungen in unserer Partei markieren einen Wendepunkt. Dies sehe ich als eine Chance, dass neue Stimmen in den Vordergrund treten und ihre Perspektiven einbringen. Ich bin seit sieben Jahren Mitglied unserer Partei. In dieser Zeit habe ich mich aufgrund meines Auslandstudiums vor allem außerparteilich politisch engagiert. Jedoch bin ich überzeugt davon, dass es gerade diese unabhängige Position ist, welche mich als unvoreingenommenen Kandidaten auszeichnet.

Inhaltlich sehe ich die Stärkung des europäischen Gemeinwesens, durch die Einführung eines europäischen Mindesteinkommens und einer Erwerbslosenversicherung zur Bekämpfung sozialer Ungleichheit, als einen Schwerpunkt unserer politischen Arbeit im Europaparlament. Außerdem möchte ich mich für eine verantwortungsvolle Digitalisierung einsetzen, bei der das physische und psychische Wohl der Menschen über Profiten von Internetgiganten steht und KI-Systeme verboten werden, welche Grundrechte verletzen. Besonders kritisch sehe ich, zum Beispiel, die massive Überwachung von Geflüchteten durch verschiedene EU-Datenbanken.

Ich bin bereit, mich mit voller Energie für unsere gemeinsamen Ziele einzusetzen und hoffe auf Eure Unterstützung, um als Vertreter der LINKEN im Europäischen Parlament eine progressive, soziale und gerechte Zukunft für alle Menschen in Europa zu gestalten.

Mit solidarischen Grüßen

Harpo Vogelsang